

## **„Tierra del sol“- Canziones españolas y latinoamericanas.**

06.12.2023 15:04 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## **„Tierra del sol“- Canziones españolas y latinoamericanas.**



**Gustavo Martin Sanchez (Tenor) und Clemens M. Peters (Gitarre, Gesang) präsentieren Lieder von Federico Garcia Lorca, Flamenco sowie Lieder aus Lateinamerika mit kraftvollem Gesang, mitreißenden Rhythmen und harmonischem Feingefühl.**

Das Programm ist sowohl von flamenco-trächtigem Beben, von klassischer Klarheit, als auch von jazziger Experimentierlust geprägt. Es lässt auch genügend Raum für Improvisationen und erfährt durch die Klangfarben der klassischen Stimme neue Dimensionen. Das Konzert wird vom Freundeskreis Kirchenmusik unterstützt. Eintritt frei, um eine Spende wird gebeten.

Sonntag, 14. Januar 2024, 17 Uhr, Gnadenkirche.

*Text und Foto: Förderverein Gnadenkirche*